

08 14 2016 El Deber

Pérdidas en el agro suman \$us 450 millones

Las pérdidas en el sector agropecuario cruceño suman cerca de \$us 450 millones hasta la fecha, debido a que la sequía arrasó con varios cultivos agrícolas, afectó a su rendimiento y dejó sin alimento al ganado vacuno.

Así lo señaló el secretario de Desarrollo Productivo de la Gobernación, Luis Alberto Alpire, quien explicó que unas 662.000 hectáreas de los cultivos de girasol, trigo, maíz y sorgo, han sido dañadas por la sequía.

Esto ha generado un perjuicio económico de \$us 182 millones.

El sector cañero tuvo una afectación por la caída del rendimiento de su zafra por el orden de los \$us 22 millones, mientras que en el sector arrocero el daño económico es de \$us 24 millones .

Por la pérdida de peso en 2.263.000 cabezas de bovino el perjuicio en el sector ganadero asciende a \$us 219 millones.

La sequía es considerada la peor de los últimos 20 años en Santa Cruz.

La Gobernación cruceña llamó a todos los municipios afectados a una reunión de coordinación para este miércoles, para verificar el estado de los trámites y así agilizar la declaratoria de desastre.

La Razón

Ramos dice que alza de precios se debe al ciclo de producción e insta a denunciar el agio

No obstante, Ramos aclaró que no existen condiciones para que se registre una importante alza de precios en los productos de la canasta familiar, porque el impacto de la sequía todavía no afectó directamente a la producción nacional.

La Razón Digital / ABI / La Paz

15:50 / 14 de agosto de 2016

La ministra de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Verónica Ramos, aseguró este domingo que el incremento de precio de algunos productos de la canasta familiar se debe al ciclo de producción, e instó a denunciar el agio y la especulación de los alimentos en tiendas y mercados de abasto.

"Hay periodos de acuerdo al ciclo productivo de cada producto un ciclo de siembra un ciclo de cosecha espacios donde hay menor oferta y mayor oferta por razones climatológicas y porque no tenemos diversidad en algunas regiones (...), tenemos un problema de agio y especulación entonces se hace la denuncia para sumir las medidas", explicó a medios estatales.

No obstante, Ramos aclaró que no existen condiciones para que se registre una importante alza de precios en los productos de la canasta familiar, porque el impacto de la sequía todavía no afectó directamente a la producción nacional.

"En este momento no hay condiciones para tener una elevación importante de precios, los problemas de sequía no se ha traducido en una sequía masiva, hemos tenido algunas dificultades en alguna región, pero esto no se ha traducido impacto directo todavía", apuntó.

Además, dijo que este año adicionalmente se registraron afectaciones por los efectos de la sequía, que dañó los cultivos de trigo, maíz, arroz y entre otros.

No obstante, garantizó el abastecimiento de los principales productos de la canasta familiar, tomando en cuenta que se tiene reservas de granos en los silos de la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (EMAPA).

"Los análisis nos muestra que vamos a tener un déficit de maíz y trigo, pero como hemos trabajado a partir del 2008, el Gobierno ha empezado a construir las reservas estratégicas de maíz, arroz y de trigo que administra EMAPA", informó.

Por otra parte, Ramos pidió a la población denunciar el agio y la especulación a los viceministerios de Defensa de los derechos del Usuario y consumidor, y de Comercio Interno. (14-08-2016)